



学校だより



5月20日(月)~6月7日(金)の期間で、教育実習が行われました。商業科で小西先生(10日間)、地理歴史科で林先生、理科で尾上先生、体育科で金森先生及び杉本先生です。5名の卒業生が初々しく教壇に立ちました。



6月1日(土)WGM第7回わかちかライブの演奏会及び、6月15日(土)県立和歌山高校総合音楽部主催マンスリーライブで本校ギター部が演奏しました。両日ともわかちか広場開催で、観客も奏でられる音楽に魅了されていました。



5月29日(水)6限目に、体育館にて2学年全体で進路講演会を行いました。進学について外部講師に入試の仕組みや夏休みの過ごし方について講義いただきました。全員真剣に聞いていました。

また、6月5日(水)には東京医療保健大学と和歌山リハビリテーション専門職大学の両校による看護医療説明会を行いました。看護医療については生徒も進学希望が多く熱心に聞いていました。



6月7日(金)、バレーボール、ドッジボール、卓球の3競技による球技大会が行われました。グラウンド、体育館、講堂を会場に行いました。結果は次の通りです。

バレーボール男子、3年1位C組① 2位D組②、2年1位A組 2位B組①、1年1位D組① 2位B組②  
女子、3年1位D組① 2位C組③、2年1位A組① 2位C組③、1年1位D組② 2位D組①

ドッジボール(1・2年女子のみ)、2年1位D組 2位C組 3位B組、1年1位D組 2位C組 3位A組①

卓球Mix、1位1D東山健太 2位3A西山侑希 3位2A岩西涼花 6月12日(水)に表彰しました。



6月11日(火)に1年生商業科系生徒進路説明会を、7月10日(水)に1年生商業科系保護者進路説明会を開催しました。今年度から商業科2クラスを商業科系とひとくくりにし、2年生から総合ビジネス科と情報処理科のどちらかを選択して学べるようになりました。進路希望に応じて選択するため生徒及び保護者とも配付資料を真剣に見つつ学校長及び商業科長、教務部長の話聞いていました。

第41回 全商スピーチコンテスト和歌山県大会



7月4日(木)第41回全商スピーチコンテスト県大会が県立図書館で行われ本校から4名参加しました。スピーチ部門で1名、レシテーション部門で2名入賞し、そのうちの1名 楊さんが1位で全国大会に出場します。

